



[VERSION FRANÇAISE]

AVIS DE MARCHÉ

Fournitures

Date limite de soumission : 13/09/2026 à 23h59, heure de Goma

Dans le cadre de la mise en oeuvre de ses activités, **Virunga Foundation** lance un appel d'offres pour le marché intitulé « MOISSENNEUSE-BATTEUSE ET REMORQUE PORTE COUPE-POUR-COUPE JOHN DEERE » (**réf. :** VF-TENDER-2026-06973).

Pour obtenir le dossier complet de cet appel d'offres ainsi que les modalités pour y répondre, veuillez vous rendre sur le site de la Fondation Virunga, via l'adresse suivante : <https://virunga.org/fr/tenders/>

L'avis d'attribution du présent appel d'offres sera également publié sur le site de la Fondation Virunga.

[ENGLISH VERSION]

CONTRACT NOTICE

Supplies

Submission deadline: 13/09/2026 at 23:59, Goma time

As part of its activities, **Virunga Foundation** is issuing a call for tenders for the contract entitled "MOISSENNEUSE-BATTEUSE ET REMORQUE PORTE COUPE-POUR-COUPE JOHN DEERE" (**ref.:**VF-TENDER-2026-06973).

To obtain the complete tender documents and the terms and conditions for responding to the call for tenders, please visit the Virunga Foundation website at the following address : <https://virunga.org/tenders/>

The award notice for this call for tenders will also be published on the Virunga Foundation website.